

# *Cuba et le PMA confirment leur volonté de consolider les liens de coopération*

---



La Havane, 25 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel s'est entretenu par téléphone ce vendredi avec le directeur exécutif du PMA, le Programme Mondial des Aliments, David Beasley.

«Nous avons ratifié la volonté de continuer à consolider la coopération mutuelle » a écrit le président cubain sur son compte Twitter.

Entité relevant de l'ONU, le PMA conduit la lutte contre la faim dans le monde, offre de l'aide alimentaire en situations d'urgence et travaille auprès des communautés afin d'améliorer la nutrition et en faveur de la résilience.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/229609-cuba-et-le-pma-confirment-leur-volonte-de-consolider-les-liens-de-cooperation>



**Radio Habana Cuba**